



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 302
21 de junio de 2019

Primer Congreso Internacional de Ciencias Económicas se desarrolló en la UCE

La Universidad Central del Ecuador fue sede del Primer Congreso Internacional de Ciencias Económicas que convocó a académicos de universidades del país y del exterior. El encuentro se desarrolló del 18 al 20 de junio de 2019 en el marco del 69 aniversario de la Facultad de Ciencias Económicas de la UCE, su objetivo fue consolidar una comunidad académica en constante debate respecto temas como la economía, las empresas, data y sociedad, gestión y el desarrollo.

Autoridades de la Facultad de Ciencias Económicas, la Federación de Estudiantes Universitarios del Ecuador, sede Quito, la Asociación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y la empresa Ecuador Conventions, como parte del comité organizador, dieron la bienvenida a los asistentes. Nancy Medina, decana de la Facultad, indicó que este evento permite poner en dialogo la ciencia y teoría con los problemas y los nuevos desafíos económicos del país y del mundo.

Pedro Páez, presidente del comité científico del congreso, habló sobre las temáticas e indicó que es fundamental, en la coyuntura actual de país, discutir a través de un espacio democrático y plural los problemas y perspectivas nacionales. Destacó que el encuentro académico se desarrolla en un contexto de problemas que tiene que ver con el desempleo, la pobreza, el retorno del neoliberalismo y de los programas de ajuste para discutirlos desde un punto objetivo con sustento científico y empírico para compararlos con los datos sesgados de ciertos medios de comunicación y gurús de la economía en el país.

El Congreso contempló conferencias magistrales con la intervención de catedráticos de universidades como: la Universidad de Huelva – España, Universidad Autónoma de México, Universidad Técnica Equinoccial, Universidad Andina Simón Bolívar, Universidad Técnica de Ambato, el Colegio de Economistas de Pichincha, Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas, Conicet de Argentina.

La conferencia Magistral de inauguración estuvo a cargo de Nancy Medina, decana de la Facultad, quien a modo de marco general hablo sobre pobreza, empleo y economía popular y solidaria enfocada en un proyecto realizado en un mercado donde se desarrolla una política exitosa de bienestar para los pequeños productores agrícolas de papa en la provincia de Tungurahua.

Ana Patricia Cubillo de la Universidad de Huelva mostró la propuesta de globalizar los Objetivos del Buen Vivir a escala global articuladas a tres objetivos generales: la sostenibilidad biocéntrica, la equidad social y la satisfacción personal. Víctor Hugo Albán, del Colegio de Economistas, comentó sobre la balanza de pago actual, deuda externa y Fondo Monetario Internacional. El español Antonio Hidalgo- Capitán sobre la propuesta de transdesarrollo transmoderno frente a la crisis eco-socio-cultural global. Santiago García, de la UCE, planteó la propuesta de inclusión financiera como agenda de política pública en Ecuador y cerró las conferencias Pedro Páez que mostró las consecuencias del retorno del neoliberalismo a América Latina. **J.S**

